



「自学・友愛・自律」

令和6年5月9日

第2号

鶴中だより



朝のあいさつについて

毎朝生徒玄関で、皆さんの表情、様子を見ながらあいさつをしています。



おはようございます!!

皆さんの「いったん立ち止まって」「丁寧に」「元気に」「笑顔で」「目線を合わせてくれる」「自分から進んで」などのそれぞれに良さを持ったあいさつに接すると、「今日もよく来たね、しかもちゃんとあいさつしてくれる、そのことがうれしいなあ」という気持ちで、こちらでも自然に笑顔になってしまいます。本当にいつもありがとうございます。

素晴らしい学校に赴任できて、日々小さな、でも確かな幸せを感じています。そして、素晴らしいあいさつができる生徒を育てていただいている保護者の皆様、地域の方々、教職員の皆さんへの感謝の気持ちを忘れないようにしたいと考えています。今後ともよろしく願いいたします。

授業参観、PTA 総会、学年・学級懇談会が行われました

5月1日(水)5限目の授業、1,3年生は道徳や教科の授業を、2年生は総合的な学習の時間で、金沢研修で学んだことの発表の様子を参観していただきました。PTA 総会では令和5年度の総括と、令和6年度の活動、予算等について承認いただきました。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。学年・学級懇談会では学年や学級の様子、今後の取組の説明と、質疑応答が行われました。平日のお忙しい中、多数の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

Good job!

先月下旬、地域の方から本校の生徒、地区の小学生のことを褒めていただいたことがありました。休日の午後、家の前の花植えをしていたところ、通りかかった小中学生が「こんにちは」「お疲れ様です」と声をかけてくれて、疲れを忘れて温かい気持ちになった、とのことでした。何気ない一言ですが、地域の方を大切に思う気持ちを素直に表現できていることがなにより素晴らしいですし、あいさつの大切さも改めて感じる機会になりました。

Tetoru の利用について

新入生の保護者の皆様には、ご登録いただきありがとうございました。

欠席の連絡の際、「理由：選択してください」という入力部分があります。その中に「体調不良」という選択肢がありますが、その「体調不良」を選んだ場合、備考欄にコメント(250字まで)を入れ、どのように体調が悪いのか、お知らせいただくよう、お願いいたします。

生徒指導サポーター

今年度は小田 初則(こた はつり)さんに、生徒の様子を観ていただきながら、よりよい学校生活に向けて様々なアドバイスをいただきます。

この学校だよりは鶴来中学校ホームページでもご覧いただけます。